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運動会、がればりまbた ]

5月 26日 (土)に運動会がありました。

白熱 した短距離走や競争遊戯、見事に演 じきつた表現運動、 どの種 目もとても見応えの

ある内容で した。子 どもたちの頑張 りに拍手を送 りたい と思います。

保護者の皆様 も、ご来校ありがとうございました。
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① 子どもは運動会を楽しみにし、当日ははりきって登校した。
② 子どもたちは、最後までカー杯頑張っていた。

③ 子どもたちは、他の学年の演技をしっかりと見ていた。

④ プログラムの進行はスムーズであった。

⑤ 参観者のマす―はよかった。

運動会の保護者アンケー トより

※ 回収数1130枚 (回収率81%)数 値は4点満点で、4に近いほどよい評価です。
アンケー トの結果から、子どもたちが運動会を楽しみにして、当日は存分に力を発揮で

きたことや、自分たちの演技だけでなく他の学年の演技もしっかりと応援することができ
ていたことが分かりました。なお、アンケー トの記述欄にたくさんのご意見をお寄せいた
だきましたので、主だったものをご紹介 します。

【〇…よかったという内容 ●…改善した方がよいという内容】
○ 自分たちの学年の競技や演技を頑張るだけでな〈、他学年の競技や演技をしっかりと

見て、一生懸命に応援する姿に感 Iい しま した。

|→ 今年度は、子 どもたちの観覧マナーを称賛する声が多 く寄せ られました。競技
| や演技をする学年だけでなく、応援する学年も含め、「全員でつくり上げている」
|  という一体感のある運動会となりました。保護者の方の参観マナーも例年よりよ

かつたとい う声 も多 くあ りました。ただ、三脚の持ち込みや立ち入 り禁止区域で
の参観等 も一部あったとのことなので、次年度は、アナ ウンスで呼び掛ける等の
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上記以外にも、たくさんのご意見をいただきました。これ らのご意見を参考にしなが ら、
次年度は今年度以上に充実 した運動会にしていきたい と思います。


